## Rettet beide Kinderkliniken im Ostalbkreis!

 Wir wollen, dass alle Kinder im Ostalbkreis in den Kinderkliniken in Aalen und Mutlangen von Kinderärzten und Kinderkrankenschwestern versorgt werden können – das muss auch in Zukunft angemessen politisch umgesetzt werden!



- In den Kinderkliniken werden Krankenschwestern und junge Ärzte ausgebildet, ohne die der zukünftige Betrieb von Kinderkliniken und Kinderarztpraxen in ihrer Nähe nicht möglich sein wird.
- Wenn eine der beiden Kinderkliniken geschlossen wird, dann hat die verbliebene Kinderklinik nicht automatisch doppelt so viel Platz!
- Wir wollen, dass kein Kind zu Schaden kommt, weil dann noch weniger Kinderklinik-Betten im Ostalbkreis zur Verfügung stehen! Schon im vergangenen Jahr mussten Kinder quer durch den Ostalbkreis gefahren werden, weil es keine Unterbringungsmöglichkeit in der näher gelegenen Kinderklinik gab.

Eine überstürzte Zusammenlegung der beiden Kinderkliniken werden Kinder mit ihrer Gesundheit bezahlen müssen!

- Daher k\u00e4mpfen wir f\u00fcr den Erhalt beider Kinderkliniken im Ostalbkreis bis zum geplanten Start des zentralen Regionalversorgers.
- Der Bund bezahlt zusätzliche 300 Millionen Euro pro Jahr an deutsche Kinderkliniken – auch die Kinderkliniken Mutlangen und Aalen bekommen hierdurch Unterstützung!
  - Und trotzdem dürfen die Kinderkliniken kein zusätzliches Geld kosten, ganz im Gegensatz zu Kindergärten, Schulen und z.B. der Feuerwehr!

Unterstützen Sie die Gesundheit der Kinder im Ostalbkreis durch Ihre Unterschrift!

Hier können Sie unsere Online-Petition unterschreiben.